

Maladies non transmissibles : l'OMS tire la sonnette d'alarme

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-01-21 12:29:33 - Vu sur pharmacie.ma

Le nouveau rapport publié par l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) exhorte les gouvernements à agir d'urgence pour combattre les maladies non transmissibles. Dans le cas contraire, chaque année 16 millions de personnes continueront à décéder prématurément – avant l'âge de 70 ans – de maladies cardiaques ou pulmonaires, d'un accident vasculaire cérébral, d'un cancer ou du diabète.

La Directrice générale de l'OMS, le Dr Margaret Chan a déclaré que « la communauté internationale a la possibilité de changer le cours de l'épidémie de maladies non transmissibles ». Selon elle, en investissant entre 1 et 3 dollars par personne et par an, les pays peuvent réduire considérablement la mortalité due à ces maladies.

D'après le rapport, la plupart des décès dus aux maladies non transmissibles peuvent être évités. Sur les 38 millions de décès provoqués par ces maladies en 2012, 16 millions, soit 42%, étaient prématurés et évitables, contre 14,6 millions en 2000.